



## **IU exige al PP que pida disculpas por las declaraciones referentes a la Fundación Saramago**

**Fecha** Miércoles, 11 de enero de 2012

**En** Agencias - Redacción

IU exige a los responsables del PP que pidan disculpas por las declaraciones referentes a la Fundación Centro José Saramago de Castril

María Asunción Pérez Cotarelo, portavoz de Izquierda Unida en la diputación provincial ha considerado imprescindible que José Torrente (PP) pida perdón por “las desafortunadas” manifestaciones realizadas entorno al centro ubicado en Castril que recoge parte de la obra y valores del premio Nóbel.

Cotarelo así lo ha estimado si es que por parte del partido popular existe voluntad de reconducir el tema y que el centro no desaparezca de este municipio.

Desde la formación de izquierdas han manifestado su total apoyo a la familia de Saramago y han agradecido su generosidad con el municipio granadino para que en su día apoyara la creación de este centro, lo que sin duda ha ayudado al crecimiento cultural y económico de Castril. Igualmente han lamentado la actitud de los populares “que han utilizado la polémica entorno al centro con fines partidistas poniendo a los pies de los caballos la obra y su continuidad”.

Pérez Cotarelo cree innecesario todo este revuelo “que se ha liado” entorno a una factura esgrimida por Torrente, la de la boda de Saramago y Pilar del Río “que no se corresponde con la realidad, pues es un albarán y por un importe menor al afirmado en su día”. El representante popular afirmaba tratarse de un importe de 9.000 euros que al final parecen ser poco más de 4.000, algo que ha suscitado tal malestar en su viuda y familiares que la han llevado a pedir su salida del centro.

Como en todo, las formas siempre son parte importante en el desarrollo de cualquier proyecto y su mantenimiento, en este sentido la portavoz de IU cree que es necesario que las cuentas estén lo suficientemente clarificadas, pero que para ello no había que acudir “con esas formas a los medios de comunicación, bastaba con haber convocado el Patronato y en el seno de éste pedir y aclarar todo lo que hubiese sido necesario en beneficio del propio centro”.

Por su parte Alicia López, Concejala de IU en Castril, ha lamentado el incidente y revuelo que se ha originado entorno al centro y la figura de Saramago “que tiene que estar al margen de toda polémica malintencionada”. En este sentido ha pedido prudencia además de representantes políticos, al Gerente del centro para que no amplíe la onda expansiva y se pueda reconducir el tema

sin poner en peligro la continuidad del mismo.

La concejala ha informado de varios encuentros llevados a cabo con Francisco González Lodeiro (Rector de la Universidad de Granada) y el titular de cultura de la diputación provincial (José A. González) con la intención de aunar esfuerzos en la continuidad del centro y su legado, insistiendo en la necesidad de separar la gestión del centro “que tiene que ser totalmente transparente, de la imagen y figura del Nobel que tanto ha beneficiado al municipio y que tiene que estar apartado de toda polémica y enfrentamiento que es lo que demanda IU y los propios ciudadanos de Castril”.

Noticia publicada en: radiogranada.es

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=72714>